

L'Assemblée Constituante Vénézuelienne débat de 10 projets de loi



Caracas, 5 octobre (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Delcy Rodríguez, a dressé un bilan des résultats du travail de cet organe populaire qui débat de 10 projets de loi deux mois seulement après sa création.

Delcy Rodríguez a cité, parmi les projets, la Loi contre la Haine, l'Intolérance et pour la Cohabitation Pacifique, analysée avec tous les secteurs de la société et qui sera adoptée dans les prochains jours.

La dirigeante socialiste a assuré que par l'application de cette loi, qui inclura le traitement des crimes politiques, le Venezuela se situera à l'avant-garde dans le contrôle des délits motivés par l'intransigeance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143469-lassemblee-constituante-venezuelienne-debat-de-10-projets-de-loi>



Radio Habana Cuba